

De quelle société voulons-nous ?

Scénario 1 : L'extrême droite l'emporte et c'est le retour des années sombres avec la victoire de la haine des autres.

Scénario 2 : la droite l'emporte et nous impose toujours plus la société de libre échange du système capitaliste débridé.

Scénario 3 : le gouvernement actuel ou son fac-similé prolonge son bail et continue le sale boulot du social-libéralisme au nom d'une gauche soit disant "moderne".

De ces scénarii, les bonimenteurs patentés des médias n'en retiennent plus qu'un pour le deuxième tour. Les dés sont déjà jetés : il opposera le FN à la droite !

Quant à nous, citoyens d'en bas mais néanmoins électeurs, n'aurions-nous qu'à écouter et suivre ces fabricants d'opinion ? Devrions-nous les laisser faire et rester spectateurs ?

Entrons plutôt dans le débat ! Ne nous laissons pas abuser !

Car pour nous tous, l'enjeu de ces élections, c'est d'abord la construction de la société que nous voulons pour demain, pour nos enfants.

Nous pouvons très bien décider de dire non à tous ces experts de la politique, et imaginer un autre scénario : Écrivons ensemble notre histoire commune. Pourquoi l'heure ne serait-elle pas davantage à la révolution politique pour construire une société humaine et solidaire ?

Mobilisons-nous ici et dès maintenant, à Périgny et mettons nous en ordre de marche pour dire et promouvoir la société que nous voulons !

C'est à cette fin que nous vous invitons à venir débattre lors d'une rencontre citoyenne.

RENCONTRE CITOYENNE

MERCREDI 9 NOVEMBRE A 18H30

SALLE DE REUNION DE LA MAISON DES JEUNES

GRANDE RUE (en face du gymnase)

17180 PERIGNY